

GEGEN DIE STRÖMUNG



Organ für den Aufbau der marxistisch-leninistischen Partei Westdeutschlands

SEPTEMBER 1986

en français, mai 87

Es lebe der
proletarische
Internationalismus

EMPÊCHEZ LE RENVOI AUX FRONTIÈRES ET LES EXPULSIONS EN MASSE DES PERSÉCUTÉS POLITIQUES QUI DEMANDENT LEUR DROIT D'ASYLE !
LUTTEZ CONTRE L'ABÊTISSEMENT ET L'EXITATION DE LA POPULATION OUEST-ALLEMANDE !

L'IMPÉRIALISME OUEST-ALLEMAND PRÉPARE L'ATMOSPHÈRE POUR DES POGROMES !

Au cours des dernières semaines et des dernières mois, l'impérialisme ouest-allemand a aiguisé son plan de propager le chauvinisme allemand parmi les gens. Les mesures racistes et fascistes à l'encontre des combattants de la liberté et des persécutés politiques en générale qui cherchent ici un asyle sont renforcées.

Les renvois de persécutés politiques dans les bras de leurs pays persécuteurs, qui fonctionnaient auparavant avec un peu moins de bruit, sont maintenant ouvertement propagés par les "troupes de défense des frontières fédérales" et par la "police des étrangers". De même, la population est agitée sans délais directement contre ceux-là qui croient pouvoir trouver en RFA une protection contre des guerres et des persécutions politiques. L'atmosphère de pogromes fomentée par de tels moyens présente déjà des débuts de "réussite": les attentats contre des logements de réfugiés, comme dernièrement à Ergolding (Cercle de Landshut), les "organisations de défense de citoyens" qui empêchent de façon violente la "mise en quartiers" des demandeurs d'asyle - sous l'oeil bienveillant de la police - ne sont plus seulement quelques cas isolés mais gagnent de plus en plus de terrain.

QU'EST-CE QU'UN PERSÉCUTÉ POLITIQUE ?

Aujourd'hui beaucoup d'encre dans la propagande d'abêtissement et d'agitation de l'impérialisme ouest-allemand est utilisé pour rendre populaire la différence à faire entre prétendus "faux réfugiés" et "persécutés politiques".

Et on bricole le mensonge qu'un "persécuté politique", d'après la "loi fondamentale" (Grundgesetz) mais aussi d'après les accords internationaux, c'est seulement celui qui est membre d'une organisation politique ou bien qui a eu des occupations expressément politiques et qui est persécuté à cause de cela. Cette construction fautive et rétrécissante doit servir à maintenir le nombre des persécutés politiques au niveau le plus bas possible.

Mais en réalité, le contenu du terme de persécuté politique, c'est que des êtres humains sont persécutés par calcul politique. C'est-à-dire que des occupations expressément politiques de leur part ne sont pas les seules raisons possibles pour cette persécution, mais que particulièrement des points de vue raciaux, religieux, nationaux s'y rattachent aussi.

Persécuté politique était au temps du fascisme hitlérien chaque juif persécuté pour des raisons racistes, qu'il ait été personnellement politiquement actif ou non. La même chose est valable aujourd'hui pour les Tamils et les Kurdes persécutés au niveau national, qui sont chassés, torturés et assassinés par les politiques des classes dominantes dans leurs pays par calcul politique, ceci complètement indépendant du fait qu'ils appartiennent à une organisation politique ou non.

Tout l'appareil de propagande de l'impérialisme ouest-allemand - un appareil bien huilé avec des moyens à faire pâlir un Goebbels de jalousie - tout cet appareil murmure et braille, agite et "recommande": Rendre les frontières imperméable et expulser ! L'ampleur de l'agitation propagandiste dépasse tout ce que l'impérialisme ouest-allemand a pu réunir jusqu'à présent comme mensonges sur ce sujet. Et en parallèle à cette machine d'abêtissement et d'agitation se déroulent chaque jour les renvois vers les pays de torture.

L'HYPOCRISIE DE LA SOCIAL-DÉMOCRATIE

Il peut apparaître à un observateur superficiel que la social-démocratie aille d'une autre manière, une manière moins rude que le CDU/CSU. Eh bien les apparences trompent. Ce fut justement un gouvernement SPD/FDP sous la conduite de l'ex-officier de la Wehrmacht fasciste Helmut Schmidt qui fit empirer en 1980 puis particulièrement en 1982 la situation de ceux qui veulent utiliser leur droit d'asyle en RFA de manière draconienne pour les intimer. Interdiction de travailler, restriction du droit à s'épanouir librement, camp de regroupement, formation de ghettos etc... ont été imposés. A l'époque, Schmidt montrait à une figure telle que Kohl comment il fallait faire.

Le SPD veut expulser 200 000 à 300 000 réfugiés politiques de manière seulement moins bruyante, "plus efficace", sans autant de tapage dans les médias et pour ainsi dire en "alternative" au vacarme du CDU/CSU. Tout ceci d'après le mot d'ordre: "rapidement et en silence!" En ce moment, toute autre formule ne fait pas l'affaire d'un SPD qui est justement en train de se profiler comme soi-disant alternative "démocratique" et "libérale" au CDU/CSU en vue des prochaines élections au "Bundestag".

POUR LE PROFIT, L'IMPÉRIALISME OUEST-ALLEMAND PARSEME SON CHEMIN DE CADAVRES - Quelques faits des derniers temps :

Rien qu'entre 1981 et 1985, l'impérialisme ouest-allemand a livré des véhicules de transport militaires à l'IRAK pour 6,3 milliards de DM et à l'IRAN pour 6,1 milliards de DM. ("Die Zeit"-Dossier, 8.8.86)

L'impérialisme ouest-allemand soutient les fascistes en TURQUIE tous les 18 mois au moyen de 130 millions de DM d'aide militaire. 900 millions de DM ont été payés en plus de cela au cours de l'année 1985 ("Tercüman", 4.12.85). En 1985, les "forgeries d'armes allemandes" ont livré l'équipement pour une division blindée, valeur: 3,5 milliards de DM ("FAZ", 4.3.85); au printemps 1986 a été signé un accord entre la Turquie et la RFA pour la production de tanks, de véhicules blindés, de bateaux de guerre et de sous-marins ("FAZ", 6.5.86); au début de l'année, on a négocié sur la livraison de 40 avions de combat du type Tornado d'une valeur globale de 2 à 4 milliards de DM ("FAZ", 8.1.86)

- Mais l'alternative ne peut pas être: expulsion
- silencieuse avec le SPD ou expulsion bruyante
- avec le CDU. Il faut bien plus que la lutte soit menée pour imposer le droit d'asyle pour des persécutés politiques et pour empêcher qu'ils soient repoussés vers les pays les persécutant
- ce que la convention de Genève pour fugitifs
- elle-même interdit.

UNE DES CAUSES ESSENTIELLES POUR LES PERSÉCUTIONS POLITIQUES DANS LE MONDE : LES CRIMES DE L'IMPÉRIALISME OUEST-ALLEMAND

Ce n'est pas un hasard que le nombre des persécutés politiques, que le nombre de ceux qui fuient devant des guerres civiles et du terreur fasciste augmentent dans le monde entier. Ce n'est pas non plus un problème passager, qui dure uniquement quelques mois.

- Là-dedans se tient tout un système mondial
- d'exploitation et d'oppression dans lequel l'impérialisme ouest-allemand joue un rôle de poids,
- un système mondial dans lequel les diverses rivalités impérialistes se tendent aujourd'hui la main quand il s'agit de réprimer la révolution.
- Là-dedans se tient un système dans lequel les différentes grandes puissances impérialistes concurrencent parmi elles qui peut exploiter
- et opprimer "sa proie", ses pays dépendants
- de façon meilleure, plus efficace et aussi militaire. Derrière cela se tient un système dans lequel ces puissances impérialistes font mentent des guerres civiles dans l'intérêt
- de la défense et de l'élargissement de leurs sphères d'influence dans lesquelles des régimes fascistes sont appuyés et maintenus en vie pour pouvoir mieux exploiter les peuples
- et réprimer leur résistance.

Le but des cris à la "marée de demandeurs d'asyle", c'est de détourner l'attention de ces réalités, du fait que c'est l'impérialisme, y compris l'impérialisme ouest-allemand qui est fautif quand des êtres humains sont forcés à s'enfuir de leurs pays pour échapper à la persécution, à une mort certaine. Regardons tout de même de plus près quelques-uns des pays d'origine de ceux qui veulent ici trouver asyle. Ils ne viennent pas seulement d'ERYTRÉE, où les mouvements de libération sont brutalement persécutés par le régime fasciste d'Ethiopie avec le soutien du "social"-impérialisme soviétique. Ils ne viennent pas seulement d'AFGHANISTAN, où le "social"-impérialisme soviétique de même massacre les combattants de la liberté. Non, ils viennent aussi de l'IRAN et de l'IRAK dont la guerre a déjà fait des centaines de milliers de victimes; une guerre fomentée par toutes les grandes puissances impérialistes, tout particulièrement aussi par l'impérialisme ouest-allemand. Ils viennent de la TURQUIE, pays considéré et développé par l'impe-

rialisme ouest-allemand comme sa semi-colonie, dans lequel la bourgeoisie monopoliste allemande appuie et tire les ficelles d'une dictature fasciste sanglante.

Le système impérialiste de l'exploitation et de l'oppression de la grande majorité des pays du globe par une petite poignée de grandes puissances impérialistes, le système d'exploitation et d'oppression dans les "propres pays" de ces impérialistes, système qui est toujours accompagné par l'abêtissement et l'agitation chauviniste - ce système engendre la famine, les guerres entre les peuples, le fascisme et la misère, il produit des persécutés politiques qui doivent quitter leurs pays.

Ici, le seul moyen de s'en sortir, c'est de détruire ce système complètement et pour toujours dans chaque pays, chaque fois à travers une révolution, de vaincre et d'éliminer sa propre classe dominante et de faire des masses du peuple conduites par le prolétariat les maîtres de ces pays. Si ce but était atteint, les peuples régnaient dans le monde entier, l'exploitation serait supprimée, un droit d'asile ne serait alors pas nécessaire.

Sur le chemin long, sinueux et difficile mais qui est le seul pouvant mener à ce but, c'est la tâche de la classe ouvrière de se soutenir mutuellement le maximum dans l'esprit de l'internationalisme prolétarien au cours de la lutte contre l'impérialisme mondial ainsi que de se tenir aux côtés des forces révolutionnaires concernées dans chacun des pays pendant chaque vague de terreur fasciste.

C'est dans ce cadre que doivent être combattus tous les essais de l'impérialisme ouest-allemand de détruire le peu de possibilités contenues dans le droit d'asile qui peuvent servir à donner refuge à des persécutés politiques en Allemagne de l'Ouest.

- A ce sujet il y va aussi de contrer la campagne
- d'agitation et d'abêtissement, de démasquer
- particulièrement devant la classe ouvrière la
- responsabilité de l'impérialisme mondial, ceci
- dans l'esprit de l'internationalisme prolé-
- rien; de défendre le droit d'asile pour la
- lutte contre l'impérialisme mondial.

Plus la pression et l'indignation des couches les plus larges possible de la population ouest-allemande à propos de la situation scandaleuse et des mesures fascistes prises à l'égard des combattants de la liberté et des persécutés politiques est grande, plus il est difficile pour l'impérialisme ouest-allemand de faire parvenir son agitation à l'homme de la rue et de vider le droit d'asile de tout contenu positif.

SOLIDARITÉ !

Dans cette situation concrète, il devient visible que ce dont on a particulièrement besoin dans cette lutte c'est:

- * Briser la situation de ghetto dans les camps de regroupement. On doit rendre possible aux habitants de tels camps de briser l'isolement parmi eux et leur isolement par rapport à la population ouest-allemande, voulu par l'impérialisme ouest-allemand.



- * Une réponse militante à chaque essai de so-
- disant "organisations de défense de citoyens"
- exitées de manière fasciste d'agir contre des
- demandeurs d'asile.

- * Une aide concrète et efficace à tous ceux qui
- sont menacés par l'expulsion et l'emprison-
- nement pour l'expulsion.

- * Aider soi-même et lutter contre l'approvi-
- sionnement misérable en aliments presque
- immangeables, un manque de soins médicaux,
- de mauvais logements etc.

- * Créer des conditions qui permettent de conti-
- nuer le travail politique, de pouvoir discuter
- des différences qui existent entre les anti-
- impérialistes, anti-fascistes et communistes,
- d'informer sur la situation politique dans les
- différents pays. Les révolutionnaires ouest-
- allemands aussi peuvent beaucoup apprendre de
- ces expériences faites.

La lutte politique et idéologique contre les

marées et les courants du chauvinisme allemand

n'est pas seulement nécessaire dans l'intérêt

des combattants de la liberté et des persécutés

politiques du monde entier, mais directement

aussi dans l'intérêt de l'éducation et de l'in-

formation des ouvrières et des ouvriers ouest-

allemands comme de tous les travailleurs.

Car les efforts faits pour les aveugler de manière raciste deviennent toujours plus grands: les essais de leur injecter un sentiment de supériorité vis-à-vis des êtres humains venant

DROIT D'ASYLE POUR TOUS ?

La politique impérialiste criminelle de la conquête du monde par l'Allemagne fasciste a aussi eu pour résultat que des centaines de milliers de persécutés politiques ont dû non seulement s'enfuir d'Allemagne, mais aussi de tous les pays occupés par la "Wehrmacht" fasciste. Malgré cela, les Etats impérialistes occidentaux qui prétendaient être contre le fascisme hitlérien, oui qui étaient membres de la coalition contre Hitler - comme par exemple l'Angleterre - ont passé leur temps à compliquer la recherche d'un asile, ceci particulièrement pour les communistes.

Sous l'impression de la victoire immense des peuples sur le fascisme hitlérien, sous la pression des mouvements populaires anti-fascistes dans beaucoup de pays, des organisations internationales ainsi que l'Etat réactionnaire ouest-allemand lui-même ont été forcés de reconnaître dans des documents fondamentaux le droit d'asile en cas de persécution politique.

Un passage dans ce sens a été intégré dans la "loi fondamentale" (Grundgesetz) de la RFA. Cela s'appelle, dans l'alinéa 2 de l'article 16: "Persécutés politiques jouissent du droit d'asile". Mais ceci n'a sûrement pas été rattaché à la "loi fondamentale" pour des raisons nobles ou humanitaires et en premier lieu sûrement pas pour vraiment soutenir des combattants de la liberté venant du monde entier. Même si le droit d'asile pour persécutés politiques a été formulé sur le papier d'une manière "neutre", l'impérialisme ouest-allemand n'a en réalité jamais agi de façon neutre.

L'une des autres raisons pour lesquelles cet article a été intégré dans la "loi fondamentale" avec tant d'empressement fut bien plus l'anti-communisme de l'époque, toute la situation de l'époque. En fait, la voie vers la République Fédérale a été ainsi tracée, à l'aide de cet article formulé de manière globale pour les fascistes et les réactionnaires qui cherchaient à gagner le large devant les masses populaires de leurs pays, des pays d'Europe de l'Est par exemple. En effet, les fascistes et les contre-révolutionnaires, les collaborateurs du fascisme hitlérien recherchés venant de la Roumanie, de l'Union Soviétique, de l'Hongrie, de la Pologne, de la Tchécoslovaquie... se ruèrent en masses vers l'Allemagne de l'Ouest. Dans la situation de l'époque, il n'était pas possible de garnir la "loi fondamentale" d'un droit d'asile expressément pour cette sorte de gens, ainsi a-t-il fallu "avalier la pilule" et on a écrit droit d'asile global sur le papier.

Mais il a aussi été précisé dans ce même alinéa 2 de l'article 16 qu'"aucun Allemand ne peut être livré à l'étranger". Cela signifie concrètement que des Allemands ayant commis des crimes à l'étranger ne peuvent pas être livrés. Face aux centaines de milliers de crimes que des Allemands ont commis dans d'autres pays du temps du fascisme hitlérien, on a avec cela protégé ces gens devant un jugement par les peuples concernés. Tel est le contenu de l'alinéa 2 de cet article 16; et cela doit être porté à la connaissance de tous ceux qui, sans "si" et sans "mais", défendent cet article comme étant totalement "démocratique-libéral".

Aujourd'hui où la crise économique laisse ses traces en Allemagne de l'Ouest aussi, où les possibilités concrètes se sont énormément accrues que des persécutés politiques d'autres pays et parties éloignées du globe puissent réclamer leur droit d'asile en Allemagne de l'Ouest, aujourd'hui l'impérialisme ouest-allemand est intéressé à faire disparaître justement la partie de l'article 16 qui présente quelques possibilités de protection pour des anti-impérialistes, des anti-fascistes et des communistes persécutés politiquement.

En pleine conscience du fait que la "loi fondamentale" en tout est une arme de l'impérialisme ouest-allemand pour tromper les masses populaires, que la propriété privée aux moyens de production y est fixée et avant tout en pleine conscience du fait que même l'article 16 de la constitution est peu clair et faux: tous les essais de l'impérialisme ouest-allemand de se débarrasser du droit d'asile doivent être quand même combattus. Il n'y va sûrement pas par là en premier lieu de quelques questions juridiques et de formulations isolées mais de la lutte menée à cette occasion.

d'autres continents, de la Turquie, de Sri Lanka et ainsi de suite, de même que les essais de les agiter contre des réfugiés politiques venant d'autres pays. Tout ceci pour détourner leur attention de leur propre exploitation et oppression, pour leur présenter un bouc émissaire et les intégrer idéologiquement dans une ambiance de guerres à venir contre d'autres peuples. Tout cela pour rendre en réalité impossible toute progression dans la lutte des classes ici, en Allemagne de l'Ouest; sans parler de la chute de l'impérialisme ouest-allemand dans la révolution socialiste. La lutte armée du prolétariat pour détruire l'appareil d'Etat de l'impérialisme ouest-allemand, la construction de la dictature du prolétariat, la participation à la révolution prolétarienne mondiale ne sont en aucun cas possible tant que règne un tel chauvinisme.

Et c'est la dure vérité qu'une grande partie de la population, sous la pression de l'agitation fasciste et raciste, participe au chœur des cris à la prétendue "surpopulation étrangère", à la prétendue "marée de réfugiés" et ainsi de suite. Il n'en devient que plus urgent aujourd'hui de contrer une toute autre marée qui est bien réelle: la marée du chauvinisme allemand. Dans ce cadre n'en prennent que plus de valeur les exemples positifs ou des parties de la population, vraiment indignées, luttent contre ce courant chauviniste au côté des demandeurs d'asile.

PAS D'ESCLAVES EN-DESSOUS, EN-DESSUS PAS DE MAÎTRES !

MORT A L'IMPÉRIALISME OUEST-ALLEMAND QUI EST JUSQU'AU COU AU SANG DES PEUPLES QU'IL PRESSURE, REPRIME ET MASSACRE !

PROLÉTAIRES DE TOUS LES PAYS - UNISSEZ-VOUS !

PROLÉTAIRES DE TOUS LES PAYS ET PEUPLES OPPRIMÉS - UNISSEZ-VOUS, ECRASEZ L'IMPERIALISME MONDIAL !